



Une façade, mille lumières : célébrer 50 ans d'histoire

Rosemère, le 4 décembre 2025 – Le 3 décembre dernier, notre communauté s'est réunie pour souligner un moment marquant des festivités du 50e anniversaire de l'Externat Sacré-Coeur : l'événement « 50 ans, ça s'illumine ! ». Élèves, parents, membres du personnel, retraités, représentants de la Ville de Rosemère ont notamment répondu présents pour vivre ensemble une soirée empreinte de fierté et de chaleur humaine.

Pour rendre hommage à un demi-siècle d'histoire, rien n'était plus symbolique que d'illuminer de mille feux la façade de notre établissement. Ce geste, à la fois simple et grandiose, a permis de mettre en lumière tout le chemin parcouru et la force de notre communauté éducative qui continue de faire rayonner l'Externat.

L'ambiance festive était au rendez-vous : DJ, animation dynamique, jeux géants, chocolat chaud réconfortant, mais surtout, des éclats de rire, des échanges chaleureux et une complicité palpable entre les générations présentes. Ce mélange d'émotions, de magie et de rassemblement a transformé l'événement en un souvenir inoubliable.

« Illuminer notre façade, c'est mettre en lumière notre histoire, mais aussi tout ce qui reste à écrire. Ensemble, nous avons construit 50 ans de fierté et, ce soir, nous affirmons avec éclat notre volonté de poursuivre ce chemin avec engagement et créativité. » – de dire Jasun Taparauskas, directeur général du collège.

Cet événement restera gravé dans notre mémoire collective comme un moment de rassemblement unique dans le cadre de la programmation des festivités du 50e. Merci à toutes celles et ceux qui contribuent, jour après jour, à faire de l'Externat un milieu vivant, humain et inspirant.

-30-

À propos de l'Externat Sacré-Cœur - Situé à Rosemère, l'Externat Sacré-Cœur est un établissement d'enseignement privé à but non lucratif depuis 1976. Le collège se distingue par sa vision bienveillante, son environnement d'apprentissage inspirant et les programmes variés offerts à la jeune clientèle du secondaire qui compte plus de 1 240 élèves.

Communiqué de presse

